



## Remise des certifications CQPM de l'UIMM chez Heuliez Bus

lundi 28 novembre 2022, par [lpe](#)

Jeudi 24 novembre, les candidats aux CQPM (Certificat de Qualification Paritaire de la Métallurgie) de l'UIMM (Union des Industries et Métiers de la Métallurgie) et aux certifications de l'Ecole du Management UIMM ont reçu leurs certificats lors de la cérémonie de remise organisée dans les locaux d'HEULIEZ BUS à Rorthais. 40 candidats des entreprises Deux-Sévriennes étaient présents à cette occasion.

Ce jeudi soir, chez HEULIEZ BUS à Rorthais avait lieu la cérémonie de remise des Certificats de Qualification Paritaires de la Métallurgie (CQPM) organisée par l'UIMM Deux-Sèvres (Union des Industries et Métiers de la Métallurgie). 40 candidats d'une dizaine d'entreprises du département (dont 19 d'HEULIEZ BUS) ont obtenu ce certificat qualifiant pour de nombreux métiers, qui leur a été remis des mains du **Président de l'UIMM Deux-Sèvres, Denis Martin**.

Le **CQPM** - Certificat de Qualification Paritaire de la Métallurgie est un certificat reconnu sur le plan national pour tous les métiers de l'industrie. Ces certifications sont destinées à valider des compétences professionnelles nécessaires à l'exercice d'une activité. Les CQPM permettent d'accéder à un emploi, de s'adapter à un nouveau poste de travail ou de contribuer à l'évolution professionnelle et au développement de nouvelles compétences. Ils sont élaborés et mis à jour régulièrement pour et avec les entreprises afin de toujours mieux répondre à leurs besoins et aux évolutions du secteur.

*« C'est la seconde fois cette année que nous nous réunissons pour remettre ces certifications de branche à des salariés du département. C'est toujours un plaisir de mettre en avant ces réussites et de valoriser les entreprises qui font monter en compétence leurs salariés et les certifient. Rappelons que notre branche professionnelle a besoin de collaborateurs qualifiés et que nous sommes, malgré les crises successives, toujours en recherche de nouvelles compétences »* rappelait Denis Martin, Président de l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM) des Deux-Sèvres, lors de la remise des certificats. Par ailleurs, à l'issue de cette manifestation, l'UIMM Deux-Sèvres a remis le trophée du **prix régional « Trajectoires IndustriELLES »** à une salariée, rappelant ainsi que les métiers techniques ne sont pas réservés qu'aux hommes et que les entreprises du territoire sont aussi à la recherche de profils féminins.

### **A propos de l'UIMM DEUX-SEVRES :**

L'UIMM Deux-Sèvres, membre du réseau national de l'UIMM est une organisation de proximité qui rassemble, soutient et accompagne les entreprises industrielles du département dans leurs projets. Elle est l'une des 9 chambres syndicales composant l'UIMM Nouvelle Aquitaine. Elle rassemble près de 130 entreprises employant 7500 salariés en Deux-Sèvres.